



協力隊通信

家財 綾



既に移住された方が飯豊町で充実した生活を送られていること、そして何かを地域の方や移住者の皆さんと一緒に楽しんだり、新たに始めたりすること、町を好きな仲間が増えることはコンシェルジュのやりがいです。そのようなことを感じた活動の一部を紹介します。

◆7～10月の空き家・移住相談状況

・移住相談	19件
・空き家内覧	3件
・空き家バンク新規登録	4件
・イベント出展における移住相談	6件
7月23日 新・農業人フェア	3件
7月24日 東北移住&つながり大相談会	7件
9月25日 ふるさと回帰フェア	7件
10月9日 くらすべ山形!	3件
移住交流フェア3件	

◆雪囲い講習会

移住者が移住後の生活で困ることの一つ「冬の暮らし」。少しでもその不安を取り除くため、白樺地区公民館と合同で雪囲い講習会を実施しました。参加は移住者5名、地域の方10名で、内容は雪囲いの方法を地域の方に教わったり、冬の困り事や心配な事を移住者が地域の方に教えてもらう形で交流会を行ったりしました。移住して初めての冬という移住者もおり、「今後家や木々を守っていくにはどうしたら良いか地域の方に教えていただき良い機会となった」と感想をいただきました。地元の方は方言を恥ずかしいと思うかもしれませんが、移住者からすると面白くてぜひ教えてもらいたいもの。そこには感覚の違いがあり、ぜひ移住者の感覚が地域にも何か役に立てば良いと思った雪囲い講習会でした。



◆いいでおいでくおいでマルシェ

10月15日どんでん平ゆり園で行われたマルシェのお手伝いをさせていただきました。同時にくるくるSHOPも出張し、たくさんの中生に手伝ってもらいました。お店を素敵にレイアウトしたり、お客さんへも声掛けを行ってくれたりして、中高生のパワーを感じました。ぜひまた地域のイベントに関わって欲しいと思います。ありがとうございます！



◆移住ポータルサイト更新

町の移住ポータルサイトへ毎月移住者インタビューを更新しています。移住のきっかけや飯豊町の魅力などをお伺いしています。移住を検討されている方はもちろん、地域の皆さんにも読んでいただきたいと思います。ぜひご覧ください。

移住ポータルサイト

QRコード↓



◆協力隊インスタグラムフォロー

1千人突破!

2020年10月にスタートした協力隊インスタグラム。約2年でフォロワー1千人になりました!協力隊も5名となり、それぞれの分野でイベントやくるくるSHOPなどさまざまな情報を発信しています。

協力隊インスタグラム

QRコード↓



◆その他の活動

- ・笹巻作り体験交流会開催
- ・オキタマズカンスタートアップイベント登壇
- ・新・農業人フェア出展
- ・東北移住&つながり大相談会出展
- ・第5回移住定住大学参加
- ・フードドライブ研修会参加
- ・移住ポータルサイトやインスタグラムなど各種情報の更新